

Drei L für das neue L art

Viel hat sich getan in der Galerie Weihergut seit der Übernahme durch neue Eigentümer. Als Zeichen auch nach außen für den erfolgreichen Weg mit bewährtem Team steht jetzt ein neuer Name für das Haus.

Linzer Gasse. Am Samstag, 17. Juli, ist es soweit: Anlässlich der Eröffnung der Sommerausstellung verkünden die beteiligten Protagonistinnen und Protagonisten offiziell den neuen Namen der bisherigen Galerie Weihergut: L art.

Wobei das „L“ gleich in dreifacher Weise bedeutend ist. „Einerseits steht es für Loidl, nämlich Eigentümer Herwig Loidl, andererseits für Linzer Gasse, wo wir nach wie vor und sehr gerne daheim sind, und drittens für die Liebe zur Kunst, der wir gemeinsam gänzlich erlegen sind“, erläutert Galeristin Judith Burgstaller-Legat.

Es hat sich einiges getan und positiv weiterentwickelt, seit

Herwig Loidl die Galerie erworben hat. „Weil wir auf diesem Weg der Veränderung sind, wurde es Zeit, dass auch der Name nachzieht“, so Burgstaller-Legat, der es ein besonderes Anliegen ist darauf hinzuweisen, dass das Team dasselbe ist, nun nur unter neuem Namen arbeitet.

Die Vision der Galerie – ausgewählte internationale Künstlerinnen und Künstler zu präsentieren und in Dialog mit anderen Positionen, gerne jünger, gerne heimisch, zu setzen – verfolgt das Team seit der Übernahme 2019. „Insbesondere mit der Ausstellung Florentina Pakosta ist uns ein großer Schritt gelungen. Darüber freuen wir uns sehr, vor allem angesichts des besonders

schwierigen Jahres 2020. Es bestätigt uns, das Konzept geht auf“, berichtet die Galeristin. Gut kommt vor allen an, dass zu den Ausstellungen zusätzliche Kulturveranstaltungen angeboten werden, wie etwa ein „artist talk“ oder ein musikalisches Programm.

Derzeit (bis 10. Juli) ist noch die aktuelle Ausstellung mit Werken von Ursula Hübner und Robert Schaberl zu sehen. Am 17. Juli, ab 10 Uhr, werden Malerei von Alois Mosbacher, Skulpturen von Manfred Wakolbinger und Medienkunst von Alexandra Ehrlich-Speiser ausgestellt. Das Musikprogramm gestalten Kammer Sänger Bo Skovhus und Nikola Djoric, Akkordeon. **Ricky Knoll**



ALTSTADT SALZBURG
www.salzburg-altstadt.at

REGIONAL SCHENKEN

Altstadt Gutscheine

SCAN ME

Gleich online bestellen!
Über 600 Shopping- und Genussmöglichkeiten!
www.salzburg-altstadt.at/de/gutscheine

Herausragende Genusswelt und Geschenke vomFASS

Die familiengeführte **vomFASS** AG feierte 2019 ihr 25-jähriges Bestehen. Sie steht für „Genuss und Qualität“ – und alles was mit „Essen und Gesundheit“ zu tun hat. Den Ansprüchen an Qualität, Sortenvielfalt und Regionalität werden die **vomFASS** Produkte in jeder Hinsicht gerecht. Zur Herstellung der haus-eigenen Spezialitäten wie Essige, Öle und Spirituosen werden dabei nur die besten Rohstoffe verwendet und auf traditionelles Qualitätsbewusstsein sowie langjährige Erfahrung gesetzt.

Auch das Thema Nachhaltigkeit war vom ersten Tag an ein wichtiger Bestandteil des Konzepts: So sparen die Kunden bei **vomFASS** jedes Jahr durch das Wiederbefüllen und den losen Verkauf umgerechnet 3,5 Millionen PET und Einwegflaschen.

vomFASS arbeitet mit ausgesuchten regionalen Herstellern

zusammen und kreiert zudem eigene Produkte von herausragender Qualität, von denen viele bereits prämiert wurden. Neben dem vielfältigen Produktspektrum bietet **vomFASS** im Geschäft auch Kochabende und umfangreiche Verkostungen nach Ladenschluss an.

Öffnungszeiten: Mo.–Sa., 10 bis 18 Uhr, Linzer Gasse 68,
Tel: 0662/87327611

www.facebook.com/vomfasssalzburg



Sascha Ecker berät persönlich, wie die feinen Essige und Öle verwendet werden.

BILD: VOMFASS ANZEIGE